



Stadt Kriens
Stadtkanzlei
z. H. Herr Räto Camenisch
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Kriens, 1. September 2023

Postulat Ökihof Real Luzern Süd unter neuem Bypass-Südportal

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen:

Der Stadtrat von Kriens prüft diese Idee, einen Ökihof Süd unter dem neuen Bypass-Südportal, im Rahmen der Machbarkeit inkl. verkehrstechnische Abklärungen und der weiteren Stadtentwicklung im Sinne einer langfristigen Lösung für die Krienser Bevölkerung.

Begründung:

Nach dem definitiven Rückzug der Initiative Grütwäldli, erachten wir die Idee von Josef Küng, Obernau, den zukünftigen Real Ökihof Luzern Süd im Lärmschutzbauwerk (Grosshof West) unter der Autobahn A2 zu realisieren, als ernsthafte und prüfungswerte Alternative.

Dieser Standort vereint mehrere positive Aspekte:

1. Optimale Erschliessung durch verschiedene ÖV-Linien sowie mittels Langsam- wie auch motorisierter Individualverkehr.
2. In unmittelbarer Nähe des Autobahnanschlusses Grosshof und mit Angrenzung an die Gewerbezone Längsägestrasse erfolgt praktisch kein Bewirtschaftungsverkehr durch heikle Wohnzonen.
3. Die neue städtebauliche Überbauung Eichhof West wird durch die Nutzung im Brückenhaus Ost geschützt und mit dem Ökihofstandort im Brückenhaus West in keiner Weise negativ belastet
4. Zentrale Lage für die Agglomerationsgebiete Luzern Süd, Kriens und Horw.
5. Garantiert eine langfristige Lösung.

Freundliche Grüsse

Beat Tanner

Bruno Amrhein

Beilage: Visualisierte Ökihofidee von Josef Küng, Obernau